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 令和６年 第 12回五泉市教育委員会定例会 会議録 

 

 

開  催  日  令和６年 12月 13日 金曜日 

開 催 場 所  五泉市役所 ３階  応接室 

出席者 

教育長 伊藤 順子 君                               

委 員 本間 寛和 君 

 

藤木 由佳子 君 

 

小出 園子 君 

                       

吉川 弘一 君 

説明者 学校教育課学務係長 河上 菜穂子 君 

 

生涯学習課長  風間  章 君 

 

スポーツ推進課長  吉田 政博 君 

 

図書館長  廣川 規之 君 

書 記 
学校教育課 

企画管理係長兼施設整備係長  渡辺 博文 君 

 欠 席 委 員  
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議 事 日 程 

 

令和６年 12月 13日 午後１時 30分 開会開議 

 

 

付議する事件 

議第 1号  五泉市立学校施設開放条例の一部を改正する条例の制定について 

議第２号  令和７年度教育費予算の要求について 

 議第３号  事業の承認について 

 議第４号  令和６年度教育費補正予算（第７号）の要求について 

 

報告する事項 

報告第１号 学区外就学の許可について 
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議  事  経  過 

 

伊藤教育長    これより第 12回教育委員会定例会を開会いたします。 

本日の議事日程は、あらかじめお配りしたとおりです。 

それでは議事に入ります。 

はじめに日程の１、付議する事件であります。 

議第１号 五泉市立学校施設開放条例の一部を改正する条例の制定に

ついてであります。 

スポーツ推進課長の説明を求めます。 

吉田課長     五泉市立学校施設開放条例の一部を改正する条例の制定について、ご

説明申し上げます。 

 ２ページをご覧ください。 

         この度の改正は、令和７年３月末をもって五泉市立幼稚園が無くなる

ことにより、幼稚園の文言を削除するものであります。 

         改正の内容について申し上げます。 

         第 1条中の「幼稚園を除く。」を削除するものであります。 

         附則については、施行期日を定めるものであります。 

         以上、よろしくご審議のうえ、ご決定賜りますようお願い申し上げま

す。 

伊藤教育長    ただいまの説明に、ご質問ありますでしょうか。 

 

―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ないようでありますので、議第１号は可決されました。 

次に、議第２号 令和７年度教育費予算の要求についてでありま 

す。 

なお、議第２号につきましては、五泉市教育委員会会議規則第 23  

条により、秘密会とすることにご異議ありませんか。 

 

          ―（皆、「なし」との声あり）― 
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伊藤教育長    ご異議がございませんので、議第２号は秘密会といたします。 

 

  議第２号 非公開  

 

伊藤教育長    議第２号は可決されました。 

次に、議第３号 事業の承認についてであります。 

なお、議第３号につきましては、五泉市教育委員会会議規則第 23 条

により、秘密会とすることにご異議ありませんか。 

 

―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ご異議がございませんので、議第３号は秘密会といたします。 

 

  議第３号 非公開  

 

伊藤教育長    議第３号は可決されました。 

以上で、付議する事件を終了します。 

次に、日程の２、報告する事項であります。 

報告第１号 学区外就学の許可についてであります。 

なお、報告第１号につきましては、五泉市教育委員会会議規則第 23  

条により、秘密会とすることにご異議ありませんか。 

 

          ―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ご異議がございませんので、報告第１号は秘密会といたします。 

 

  報告第１号 非公開  

 

伊藤教育長    報告第１号を終了いたします。 
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         以上で、報告する事項を終わります。 

        次に、日程の３、日程の追加についてお諮りいたします。 

事務局より、付議する事件として議第４号 令和６年度教育費補正 

予算（第７号）の要求についてが提出されております。これを日程に

追加し、審議することにご異議ありませんか。 

 

          ―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ご異議がないと認め、日程を追加することにいたします。 

        それでは日程の４、付議する事件であります。 

議第４号 令和６年度教育費補正予算（第７号）の要求についてで 

あります。 

なお、議第４号につきましては、五泉市教育委員会会議規則第 23 条

により、秘密会とすることにご異議ありませんか。 

 

          ―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ご異議がございませんので、議第４号は秘密会といたします。 

 

  議第４号 非公開  

 

伊藤教育長    議第４号は可決されました。 

以上で付議する事件を終わります。 

次に、日程の５、その他として、各課からの報告事項であります。 

学校教育課長から順次説明を求めます。 

河上係長     学校教育課に関する事項を説明いたします。 

はじめに、感染症についてですが、マイコプラズマ肺炎の感染が多 

数あったため、小学校１校で１クラスが、また、インフルエンザ感染

症で同じく小学校１校で１クラスがそれぞれ３日間学級閉鎖の措置

を行いました。 
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感染症の状況については以上です。 

次に、１月の学校行事は各小中学校で新１年生の入学説明会が行わ 

れます。 

学校教育課からは以上です。 

風間課長     それでは、生涯学習課からお願いします。 

11月 23日に市民芸能祭を、翌 24日にはガチャピン・ムックのサー 

カスエコロジカルというショーをラポルテ五泉で、また、12月７日に

は陸上自衛隊音楽隊の演奏会をさくらんど会館で開催いたしました。 

いずれも多くの皆様からご来場いただき、大変好評でありました。 

今後の予定といたしましては、１月 12 日 日曜日にさくらんど会館 

におきまして令和６年度二十歳の集いを開催いたします。 

このたびの該当者は約 450 人で、出身中学校を分けずに１部制で行 

います。出欠報告は来週 20 日 金曜日までとなっておりますので、ど

うぞよろしくお願いいたします。 

生涯学習課からは以上であります。 

吉田課長     スポーツ推進課よりお知らせいたします。 

         以前に元旦マラソンの写真展のご案内をさせていただきましたが、い

よいよ、第 59回五泉市元旦マラソン大会が令和７年元旦に行われます。 

        60年を迎えた大会も、今回が最後となります。 

         募集当初に想定していた 200 人を大きく上回る 313 人からお申込み

をいただいております。 

         併せて、写真展も元旦まで総合会館で行っておりますので、お時間が

あればご覧ください。 

         スポーツ推進課からは以上です。 

廣川館長     続きまして、図書館で行っておりますパブリックコメントと展示コー

ナーについてご案内いたします。 

子どもたちがあらゆる機会と場所で読書活動が行える環境を整備す 

るためとしまして、第２次五泉市子ども読書活動推進計画が本年度で期

間が満了いたしますことから、現在、来年度からの第３次五泉市子ども

読書活動推進計画策定のため、広く意見を募集しますパブリックコメン
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トを令和７年１月 10 日を募集期限として実施しております。期限後は

いただきました意見を検討するなどいたしまして、計画策定委員会、図

書館協議会を経まして、教育委員会へお諮りさせていただきたいと思い

ます。 

また、五泉図書館では、きらびやかにデコレーションをほどこしまし

たクリスマスツリーを中心に、クリスマスに関する絵本やＣＤ、ＤＶＤ

などを集めましたクリスマスの本コーナーや今年は多くの著名な作家

の方が亡くなられました。その時々に図書館では追悼コーナーを開設し

ております。現在、詩人であり絵本や作詞で知られている谷川俊太郎さ

んや村松町史編さん委員、村松文化協会会長をされました駒形覐さんに

関する書籍を集めました追悼コーナーを開設しております。 

お近くに来られた際には、ぜひお寄りいただければと思います。 

図書館からは以上です。 

伊藤教育長    ただいまの説明に、ご質問ありますでしょうか。 

本間委員     元旦マラソンすごい大勢の申し込みですね。 

吉田課長     近年まれにみる参加の応募がありました。 

伊藤教育長    最後だと思うと大勢の皆さんが参加したいと思ったんだと思います。 

吉田課長     昨年少なくて、150人ちょっとぐらいだと思うんですけども。 

本間委員     いま誘導とかスタッフというのは問題なく集まるんですか。 

吉田課長     スポーツ協会に加盟しているほかのスポーツの役員の方から来ても

らったりとか、あとはマラソンクラブの保護者とかに来ていただいて

いるので。 

伊藤教育長    ほかに何かご意見ありませんでしょうか。 

 

          ―（皆、「なし」との声あり）― 

 

伊藤教育長    ないようでありますので、以上で第 12 回教育委員会定例会を閉会い

たします。ありがとうございました。 

 

午後２時 20分 閉議 
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   上記のとおり相違ないので署名します。 

 

      教育長   伊 藤  順 子          

 

      委 員   本 間  寛 和          

 

      委 員   藤 木  由佳子          

 

      委 員   小 出  園 子          

 

      委 員   吉 川  弘 一          


